

Blu Radio / Economía / Presidente junta directiva Ecopetrol: "Nunca ordenamos interceptaciones a ejecutivos"

## Presidente junta directiva Ecopetrol: "Nunca ordenamos interceptaciones a ejecutivos"

Se conoció una auditoría interna que daría cuenta de que presuntamente hubo perfilamientos e interceptaciones a las comunicaciones de más de 70 empleados de la estatal.



El presidente de la junta directiva de Ecopetrol, Guillermo García Realpe. Foto: AFP y Blu Radio

Por: Winston Viracachá | 1 de Junio, 2025  
Actualizado: junio 01, 2025 11:59 a. m.



El presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**, Guillermo García Realpe, le dijo a Blu Radio que nunca han impartido una orden de interceptar los correos o celulares personales de altos ejecutivos de la empresa estatal y admitió que lo que se ha hecho "es una retención oficial de información de los correos institucionales y corporativos de la empresa".

En diálogo exclusivo con Blu Radio, García Realpe aseguró que simplemente son **medidas de retención de información de correos institucionales y corporativos que son propiedad de Ecopetrol**.

García, de visita en Tumaco, Nariño, dijo que la entidad ya tiene "copia espejo" de algunos correos que fueron borrados de las cuentas oficiales corporativas y negó que se haya dado la orden de intervenir los teléfonos celulares y correos electrónicos personales de altos ejecutivos de esa entidad estatal. Sin embargo, **reconoció que hubo "retención de información"**.

La declaración del directivo de Ecopetrol se produce en medio del **escándalo por el millonario contrato por 5,8 millones de dólares firmado con una compañía estadounidense para medir la reputación del presidente de la compañía, Ricardo Roa**, en medio de varias investigaciones.

También: **Recomendaciones:**



Noticias ¿Ecopetrol pierde autonomía? Expresidente critica decisiones de Petro



Noticias Jamás hubo interceptación sino retención documental: jefe de ética de Ecopetrol



Noticias No paran los escándalos de Ecopetrol: 30 de mayo de 2025 - Meridiano Blu, programa completo

mgid >

**GLYCOGEN PLUS**  
El peor enemigo de la hipertensión. Lea antes de que lo quiten

MÁS INFORMACIÓN >

También se conoció una **auditoría interna que daría cuenta de que presuntamente hubo perfilamientos e interceptaciones a las comunicaciones de más de 70 empleados de la estatal**.



Ecopetrol Foto: AFP

"El archivo de la compañía está seguro: no es físico, no está en carpetas, no está en folder "Z", no está en los escritorios o en los anaqueles. Hoy el archivo está en materia virtual, en los computadores, en los teléfonos, en

PUBLICIDAD

### Lo más reciente

Mundo

1 Controversia en redes por una publicación de Javier Milei sobre un niño con autismo

Nación

2 Se levanta bloqueo de camioneros en la vía Quibdó - Medellín

Entretenimiento

3 Netflix revela fechas de estreno de la temporada final de Stranger Things

Sociedad

4 Amiga de Ivonne Latorre que viajó con ella a Egipto rompió el silencio

Mundo

5 Identifican al responsable del ataque en evento pro-Israel en EEUU

PUBLICIDAD

las tabletas, y esos no se deben borrar porque son el archivo estructural de la empresa: contratos, actas de juntas, decisiones sobre cualquier cotización. Entonces, eso no se puede borrar", aseguró García.

PUBLICIDAD